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ФОТОРЕПОРТАЖ

В «Сою зпечати» —  горячая 
пора. Д о  окончания подписной  
кампании осталась пара не
дел ь , и надо знать,, как нелегко  
бы ло уложиться е е  работни
кам в короткий срок, о п р е д е 
ленный нынешней подписной  
неразбер ихой . О тдадим  д о л ж 
ное лю дям, сумевш им при ре з-„ 
ком повышении цен на перио
дические издания и рѳбйійреѴ  
нии их количества четко р а б о 
тать с абонентами, агитиро
вать, разъяснять и реклам иро
вать...

У Лидии Григорьевны Ко
ж евниковой (слева) опыт 
работы огромный: начинала
инструктором, сейчас при 
пенсионном возрасте р а б о та 
ет обработчиком . В коллекти
ве м ного у н ее  учеников, а 
уважают Лидию Григорьевну 
за отзывчивость, за лю бовь к 
своем у делу: в се расскаж ет,
объяснит. По наследству п ер е 
дала это и своей доч ери  Еле
не Ивановне Поповой, которая 
в данный м ом ент н еп о ср ед ст 
венно работает с подписчика
ми, аккуратно и д о б р о с о в ес т 
но. А за день их приходят 
десятки, в основном  люди по
жилые. Елена Ивановна ум еет  
человеке убедить в н е о б х о д и 
мости выписать тот или иной 
источник информации, если  
смущ ает иена, посоветует  
оф орм ить подписку на полго
да или несколько м есяцев.

Как всегда, больш ей популяр
ностью у первоуральцев поль
зуются «Комсомолка», «Аргу
менты и факты», «Труд», «К ре
стьянка», «Здор ов ь е» , «Работ
ница», Не забывает напомнить 
выписать и местную  газету  
«П од зн ам ен ем  Ленина», и хо 

тя на нее о ф ор м л ен о  квитан
ций ещ е пока путь меньш е 
половины тиража, работники  
«Союзпечати», как, впрочем, и 
журналисты, надеются, что на
ши читатели не забудут подпи
саться на р одн ую  газету.

Ф ѳтв В. ЗОТОВА.

120 ТЫ СЯЧ П РО КУ РИ М
Дожили: главная забота — накормить семью. План това

рооборота за 9 месяцев торгующими организациями выпол
нен на 107. процентов! Д а по децентрализованному закупу  
пришло в город продукции на 17 миллионов рублей. А полки 
пусты, ибо все стараются набить доверху квартирные закро
ма.

Один пример. Если раньше в лучшие времена^ в месяц мы 
покупали табачных изделий на 240 тысяч рублей, то недавно 
120 тысяч отдали за один. день... Осложнили ситуацию со 
спичками, снова идет повальная скупка синтетических мою
щих средств. М ожет, остановимся? По признанию одного из 
знакомых, ѵ них в доме, еще никогда не было такого коли
чества товаров.

ВЛ А С ТЬ РЕ А Л Ь Н А ?
Так обладаю т местные Советы реальной властью или нет? 

По свидетельству Билимбаевского поссовета, пока нет. Строи
тели четвертого управления треста УТТС, развернув соору
жение объекта в поселке, испросили у исполкома разреш е
ния перекопать дорогу, на три дня закрыв движение авто
бусов по 110 маршруту. Три дня вылились в три недели, д о 
ставив массу неприятностей пассажирам.

— Не можем найти никого, и прав никаких нет, — сетуют  
в поссовете. — Писали, телефонограммы давали — нет ответа.

Б Ь Е М  . ЧЕЛОМ  М ОСКВЕ
По поводу бедственного положения с горючим пришлось 

городским властям звонить в Москву в аппарат Б. Н. Ель
цина. В ответ получена телеграмма, чтобы Первоуральску 
увеличить поставки бензина с 15 октября.

ГОЛУБОЙ ОГОНЕК В Ш А ЙТА Н КЕ
Сколько неудобств хлебнула многострадальная Ш зйтанка! 

И быт там неухож ен, и с. водой плохо, и свет нет-нет да и 
отключат.

Одна нз первых ласточек — газификация частных домов. 
В едет ее «СверДлоБскгазспецстрой» не без давления мощной 
депѵтатской грѵппы, возглавляемой М  Е. Ананьиным. Гото
вы '26 домов, и во вторник трест М ежрайгаз пустил голубое  
топливо в первые шесть личных хозяйств для обогрева и 
приготовления пиши. Всего будет газифицировано 600 домов.

М УНИЦИПАЛЬНОЕ ГАИ
В гбсавтбинспекцию горетделз внутренних дел принято 

пять новых работников, финансировать деятельность которых 
будет горисполком с помощью одного из кооперативов. После 
прохождения полугодовой учебы они приступят к своим обя
занностям по поддерж анию  порядка на дорогах района.

ПОКРОВ
ГОЛОЛЕД

ПРИНЕС
Покров — день, когда 

осень с зимой встречаются, 
начался гололедом . А 
значит, есть и пострадав
шие. Если в воскресенье в 
травмпункте приняли 40 че
ловек, в понедельник — 88, 
то начиная со вторника по
ток жертв гололеда не  
прекращ ается: растяжения, 
перелом ы , ушибы...

А дворники, надо приз
наться, не торопятся посы
пать тротуары. Не все, ко
нечно. В некоторых микро
районах, к прим еру, в тре
тьем, по дорож кам  р а зб р о 
сан отсев.

О. СНЕГОВА.
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К ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

ПРОТИВОЯДИЕ 
ОТ СПЕКУЛЯНТОВ 

И ОЧЕРЕДЕЙ

Мы, медработники города, 
требуем ввести в П ервоураль
ске потребительские книжки 
на продукты и промышленные 
товары, так как практически 
все, да ж е  самое элементарное 
и необходим ое для жизни, по
пало в разряд дефицита. Мы, 
работая с восьми утра до  вось
ми вечера, не имеем возм ож но
сти стоять в очередях. А те, 
кто имеет такую возможность, 
скупают все подряд, а потом  
нам ж е втридорога перепрода
ют. Кроме того, сейчас уж е  
торгуют местами в очередях. 
И это, м еж ду прочим, очень 
выгодно. Многие вообщ е с ра
боты уволились, потому что за 
проданное место можно полу
чить столько, сколько за месяц 
не заработаеш ь. Такое ощ ущ е
ние, что в скором времени вся 
страна поувольняется и встанет 
в гигантскую очередь.

В городе уж е дней десять  
торгуют курами, а наши дети 
забыли их вкус, как, впрочем,

вкус конфет и печенья. За х о 
дишь в магазин после работы, 
а там такие очереди, что ес
ли мы встанем в них, то б ед 
ным нашим детям придется но
чевать в детских садах. Да и 
гарантии, что купишь, нет.

Мы считаем, что визитки не 
решат проблему очередей. При
езж их в нашем городе практи
чески вет. а нам, коренным 
жителям, все равно —  что с 
визиткой, что без нее. В оче
редях стоять мы не можем, а 
до вечера все раскупят. У спе

кулянтов ведь тож е есть визит
ки, так они трижды отстоят в 
очереди, в том числе и за нас. 
Ради легкой наживы. Да и 
визитку м ож но продать, как 
винно-водочный талон. О дол
жить кому-либо. А как зав о
дить визитки нз грудных и 
малолетних детей? Они-то не 
ходят по магазинам. Не проще 
ли их вписать в потребитель
ские книжки родителей? Мы 
понимаем, чтр и потребитель
ские книжки — не панацея от 
всех бед, но хоть в какой-то

мере они помогут справедливо 
распределять товары. Д а и оче
редей не будет: все, что пола
гается каж дом у человеку, он 
смож ет выкупить в удобное  
для него время. Кроме того, 
потребительские книжки — 
хоть какое-то противоядие' от 
спекулянтов.

Мы слышали, что в настоя
щее время готовятся к р ас
пространению визитки. Так не 
лучше ли эту бум агу потратить 
на изготовление потребитель
ских книжек и уж е к декабрю  
раздать их жителям города? 
Тогда и в талонах не будет  
необходимости: продукты, ко
торые мы по ним получаем, 
будут занесены в книжку.

КУ ЗН ЕЦ О ВА, АФОНИНА, 
ВЯ Л ЬЦ ЕВА , РУ БИ Н- 
ШТЕИН. ПЕРМ ЯКОВА, 
ГОРЮ НОВА, А РГА 1, все
го около 500 подписей 
(сбор  подписей продолж а
ется).



КРАЙ РОДІІОЙ: ТРЕВОГИ И НАДЕЖ ДЫ
В  Э К С П Р Е С С -  
И Н Ф О Р М А Ц И Я
Г О Р К О М П Р И Р О Д Ы

ДЕШ ЕВОЕ

НЕ ЦЕНИТСЯ
С каждым годом мы вес 

серьезнее задумываемся о 
бережном использовании во
ды. Задумываемся, но при 
этом допускаем огромные 
потери. Так, по данным гор- 
комприроды, в 1989 году 
потери составили 1 2  мил
лионов кубометров. Причем 
расшифровать причины поч
ти невозможно. Далеко не 
все предприятия имеют б а 
лансовые схемы водоснаб
жения. Не хватает приборов 
учета потребляемой воды, а 
расчетный путь — далеко 
не лучший. Новотрубный и 
«Хромпик», к примеру, обес
печены приборами прибли
зительно лишь наполовину. 
Слаба метериально-техннче- 
ская база аварийных служб.

А потому утечки крайне 
длительны, их даж е порой 
невозможно обнаружить, 
так как нет приборов. По 
10— 12 крупных аварий еж е
годно регистрирует санэпид
станция. А такая, как по 
улике Емлина м еж ду дом а
ми 14 и 16. стала притчей 
во языцех. Подумайте: б о 
лее четырех месямев ее не 
могли устранить. То ж е са
мое и в районе бывшего 
пивбара. Беда в том, что 
вода дешева, и предприя
тия экономически не заинте
ресованы рационально ее 
использовать.

Более того, ряд предприя
тий на производственные 
нужды использует питьевую 
ропѵ. Это аптор^мяавогі,
ЗКМК, завод Ж  Б И и К, СТИ, 
КрЬ! досовский известковый, 

Уралэнергостройпром — пол
ностью! Динасовый завод— 
на 80 пооцентов, частично 
— ЦУГРЭ, ПОЭЗРТО. На 
предприятиях, не связанных 
с выработкой продовольст
вия, используется в год 2 
миллиона 665 тысяч кубо
метров питьевой воды. Это 
все равно что каждый пер
воуралец будто бы исполь
зовал по 43 литра в сутки.

Где ж е выход? Широкое 
внедрение водооборота и 
повторного использования 
вод. Такой пример. Новоут- 
кинский завод «Искра» 
ежегодно сбрасывает в мест
ную речку 36,6 тысячи ку
бометров в год. А если 
провести незначительную ре
конструкцию спуска № 2, 
то весь объем можно ис
пользовать повторно. Если 
бы на Новотрубном заводе  
в комплексе цеха № 10 д о 
вели до ума деминерализа- 
ционную установку, за 12 
лет можно было сэкономить 
шесть миллионов кубомет
ров воды. Это равнозначно 
пуску первого этапа замкну
того оборотного цикла.

Что ж е касается исполь
зования воды населением, 
то здесь поражает неудов
летворительное техническое 
состояние и эксплуатация 
санитарно-технических при
боров. Не говоря уж е об 
отсутствии поквартирного 
учета водопотребления.
Чтобы изменить тревожней
шую ситуацию, в стоимость 
воды нужно включить все 
действительные затраты на 
ее получение, : транспорти
ровку и р а зд а іу  потребите
лям. Обеспечить полный 
учет на всех этапах водо- 
пвльзования. Прекратить 
расход питьевой воды для 

технологических нужд Замк
нуть системы водоснабж е
ния предприятий, приблизив 
их к бессточным.

В. КАДОЧНИКОВ.

АКТУАЛЬНАЯ ТЕМА
Возвращаемся ли мы к тому, чтобы был конкретный

хозяин у реки или поля, луга или березовой ропці? 
Ведь все, это было десятилетиями, по сути, общее, а зна
чит, ничье! О лесе прежде всего болит душа: он зах
ламляется. Его становится все меньше и меньше.

Инженер питомника Билимбаевского лесхоза Г. Н. 
Фарвазудинова рассказывает:

— Наши леспромхозы  
крайне расточительно ис
пользуют древесину! Это

— А что же исполком, 
депутаты?

— Наш депутат Гавелько
беда всероссийская. Много занимался по этой свалке...
потерь, плохая очистка... 
КоуроВ'Иа и Ревда, самые 
большие заготовители у пас, 
не составляют исключения.

— Меня, как первоураль- рубки ухода.
ца, беспокоит захламлен
ность пригородных лесов...

— Красноречивый пример сов?
—  свалка в раионе поселка 
ЕлыіичныГі. Я раньше жила

не приходилось.

В ПОД КОНТРОЛЕМ = = = = =  
ПРЕСС-ЦЕНТРА «ЭКОЛОГИЯ»

С ОПОЗДАНИЕМ 
НА 100 ЛЕТ

Технология замкнутого водооборотного цикла насчи
тывает в мировой практике добрую сотню лет. На 
Западе практически ни одно предприятие сегодня не 
работает без ЗОЦ. Что это такое для Новотрубного 
завода! Это прекращение сброса в Чусовую 8— 10 ты
сяч тонн вредных веществ ежегодно. Первоуральцы 
будут избавлены от 62 тонн нефтепродуктов, сульфа
тов, хрома, нитратов. Наш городской стакан воды пе
рестанет быть стаканом с ядом. Правда, как говорят и 
на заводе, и в Госкомприроде, малость с этим при
позднились. Всего год исполнилось недавно маленько
му экологическому коллективу из двух человек на 
огромном Новотрубном заводе. Возглавляет его де
путат горсовета В. К. Кузнецов. Ему слово.

—t В гор оде  две серь
езны е проблемы — это 
воздух и вода. Но если 
загрязнение воздуха— д е 
ло рук или, вернее, труб 
СУМЗа и «Хромпика», а, 
также автотранспорта, то 
50 процентов грязных 
стоков принадлежат Но
вотрубному заводу. О 
замкнутом в о д ообор от
ном цикле заговорили 
на предприятии в нача
ле 70-х годов, к концу 
десятилетия вырисовыва
лись конкретные этапы 
работы и общая стои
мость — 32 миллиона 
рублей. Но годы идут, 
соответственно возрас
тает и сумма затрат.
Сейчас завод поступает 
так: берет воду в Чусо
вой, использует в своем  
производстве, начиняет 

• всеми элементами табли
цы М енделеева и сбра
сывает обратно. Есть, ко
нечно, кое-какая очистка 
в известковом молоке, 
но практически все раст
воренные в воде соли 
тяжелых металлов текут 
прямехонько в Чусовую.
Замкнутый оборотный 
цикл долж ен взять воду 
один раз, использовать 
в цехах, затем очистить 
и пустить обратно в про
изводство. Если бы про
ект был полностью реа
лизован, то это была бы 
панацея для водного  
бассейна.

Строительство ЗОЦа 
раздел ен о на пять эта
пов, Первые три этапа 
— эго возвращ ение в 
производство окалъно- 
маслозапрязненных сто
ков. На четвертом и пя
том этапе в цеха дол ж 
на пойти уже очищ ен
ная от химических ве
ществ вода — от солей  
тяжелых металлов, про
изводственных шампуней 
и т. д.

Сегодня мы близки к 
реализации первого эта
па. Он позволит нам 
изъять две тысячи кубо
метров из 12 тысяч ку
бов масляной реки е ж е 
суточно. Строительство 
объектов закончено, о б о 
рудование смонтировано, 
устраняются последние  
недоделки. И в октябре

должны пустить в экс
плуатацию этот первый 
объект ЗОЦа стоимостью  
в два миллиона рублей. 
Воду будем  собирать с 
первого по шестой цех.

С точки зрения инже
нерной мысли, реализа
ция всего комплекса 
замкнутого оборотного  
цикла, возмож но, зав ер
шится к 95 году. Но нуж
на ещ е, кроме ф инансо
вой и интеллектуальной, 
социальная основа. Что
бы завод работал ста
бильно, чтобы строите
ли работали - стабильно. 
А на 91 год ф орм ирует
ся строителям госзаказ, 
обеспеченный ресурсами  
только на 17 процентов. 
Д аж е в военном комп
лексе материалов только 
на 45 процентов, то что 
говорить о гражданском  
и производственном
стро ительстве?

У завода деньги есть, 
но нет бетона, цемента, 
людей для строительст
ва. Интересную законо
мерность проследил: в
1988 году на пр ир одо
охранные мероприятия  
завод выделил 7,5 про
цента от всех капвложе
ний. Строители едва 
осилили четыре процен
та. Деньги -пропали, по 
тогдашнему обычаю. В
1989 году от всех зат
рат по заводу на эколо
гические нужды вы деле
но уже девять процен
тов, освоено опять четы
ре. В девяностом реши
ли реально смотреть на 
вещи и дали 4,5 процен
та, так вроде справляют
ся. Но больш е сделать 
пока не в состоянии.

Наша постоянная депу
татская комиссия ищет 
пути решения экологиче
ских проблем путем вы
работки механизма тер
риториального экологи
ческого заказа, который 
бы облагался понижен
ным налогом для строи
телей. М ожет, это как-то 
стимулирует их деятель
ность. Но где взять р е 
сурсы, материалы? Нуж
на, как чистая вода и 
воздух, социальная ста
бильность.

РЫНОК ПОКА... ТЕМНЫЙ ЛЕС

— Рубят ли лес вокруг 
Первоуральска?

— Нет. Здесь леса первой 
группы. Существуют только

— Какова площадь ва
ших, но и наших тоже, ле-

В Бидимбаевском лес
хозе 7 лесничеств: Кѵзи-

в Курганской области. Та- но, Коуровка, Утка, Билим- 
ких свалок там наблюдать бар, Починок, Первоуральск,

ГІодволоіШіая. Общая пло

щадь, покрытая лесами (с 
дорогами, пашнями, боло
тами), — 126237 гектаров. 
Л только одних лесов —  
110693 гектара.

— Это почти с графство 
Люксембург! Но лес бывает 
разный. Одряхлевший или 
молодняк.

— Деревья от 8— 10 до 
100 лет занимают у нас 
п л о щ а д ь .  J4655 гекта
ров. Эго те культуры, кото
рые мы создали, посадки 
на ши„

— Так сколько все-таки 
вырубаете?

— Ежегодно госзаказ по 
так называемым восстано

вительным вырубкам — 570 нут больше. И не везде с 
га. Рубят леспромхозы из умом — в предприниматель- 
Ревды и Коуровки, а также ской-то суете и спешке, 
мелкие потребители, по Как на вас все ж е отразит- 
распределению исполкома, ся рынок?

■ То есть предприятия для — Не могу ответить, 
своих нужд. В целом еже- Очень беспокоит будущ ее  
годно вырубается около 700 наше. Лесхозы будут суще- 
га. ствовать или нет? М ожет,

— Боюсь, что с перехо- полностью леса местным 
дом на рынок рубить нач- властям отдадут?

А наши депутаты областного Совета заговорили бы
ло на октябрьской сессии об уральском лесе, да и... ос
тавили на потом. Не собрав и не выслушав даж е спе
циалистов лесного хозяйства. Вот и ощущение у по
следних сегодня такое, по меткому определению ди
ректора Билимбаевского лесхоза И. В. Сурнина, как в 
темном лесу.

В. КУРГАНОВ.

Этот снимок наш фотокорреспондент В. Зотов 
сделал на экологическом митинге. Плакат, который 
подготовили юные художники, с ошибкой. Но это 
не страшно. Куда страшнее ошибки взрослых, ра
ботающих на медеплавильном заводе. Во время 
встречи с руководителями СУМЗа выяснилось, что 
на предприятии имеют место халатность, нарушение 
технологии. А следствие — наши с вами беды. Та
кие, как в первые октябрьские дни, когда ветер с 
СУМЗа доносил вреднейшие вещества. Один только 
факт. Ежегодно СУМЗ выбрасывает 565 тонн свин
ца. Свинец поражает высшую нервную деятельность, 
влияет на интеллект. Степень поражения может  
быть столь сильной, что ведет к слабоумию.

ПО ВАШЕЙ ПРОСЬБЕ

КУШ АЙТЕ  

НА ЗДОРОВЬЕ
«Пестициды, нитраты, ни

триты — чего только не 
придумает наука, а расхле
бывать нам, потребите
лям! Применяли удобрения 
в наших совхозах. Не отра
зится ли это на здоровье 
горожан? Да и привозная 
плодоовощная продукция 
неизвестно с какими добав
ками выращена. М ожно ли 
есть овошн, не страшась 
последствий?» — спрашива
ют в своих письмах читате
ли газеты.

«М ожно!» — в один голос 
заявляют представители сов
хозов района.

— Как только созрел уро
жай, мы отправили пробы 
в городскую санэпидстан
цию, областную станцию хи
мизации. Наши эпидемиоло
ги в первой пробе нитраты 
обнаружили, но в концент
рации ниже предельно допу
стимой нормы. Брали позже 
вторую пробу. На этот раз 
— чистый результат, — 
рассказывает глашіый агро
ном совхоза «Витимский» 
М. Ф. Мальцев.

Аналогичные анализы бы

ли сделаны и в совхозе  
«Первоуральский». И тут 
зачет был сделан со второй 
попытки. Но береженого  
Бог бережет. Потому работ
ники базы горпишеторга
для подстраховки давали 
свое задание еще и санэпид 
станции.

— Конечно, у нас и так 
было много дел с приемкой 
овощей и их закладкой на 
зимнее хранснйе, но прове 
рили все, что могли, даж е  
несколько раз, — рассказы
вает начальник плодо 
овощного отдела базы гор- 
пищеторга II. В. Михали- 
щева. — И арбузы, и ябло 
ки, и все остальное. Теперь, 
по крайней мере, уверены: 
по нашей вине люди не по
страда ют.

— Могу подтвердить чи 
стые результаты, — допол
няет заведующ ая отделом  
гигиены питания городской 
санэпидстанции Т. Н. Ав- 
раменкова. — Как строго 
мы ни придирались... Так 
что горожане могут быть 
спокойны.

М. САБИРОВА.

ПОЗДРАВЛЯЕМ 
«ШАНС»

Исполком гсоодского Со
вета зарегистрировал не
формальную организацию  
«Шанс». Теперь она будет  
иметь свой счет в банке.
А значит, действовать 
увереннее, основательнее. 
П ресс-центр «Экология» по
здравляет не только орга
низаторов. но и всех пер- 

воураліьцев с первой ласточ
кой «зеленых». У «Шанса» 
есть свой устав, благород
ные цели и характер.

ВМЕСТЕ 
ДА ДРУЖНО

На каждом предприятии 
е-сть штатные работники, от
вечающие за экологию. 
Только эффект от их р або
ты, похоже, небольшой. По
чаще бы обращались д еп у 
таты к их помощи, О бъеди
нить усилия необходим о. А 
штрафы за нарушения 

■ должны возрастать, чтобы 
губить природу было невы
годно.

И. ЗИЛЬБЕРТ.

КАК ЖИТЬ 

ЧУСОВОЙ?
8 конце лета мне приш

лось быть свидетелем, ко
гда битимскіие мальчишки 
пытались оживить плывущую 
по Чусовой дохлую рыбу. 
Они опускали ее  в в едер 
ки с родниковой водой. 
Безуспешно... Скоро краса
вица река станет биологи
чески мертвой. Каждое ле
то е е  травят. А мы не зна
ем даж е виновников. Поче
му их ни сазу  не наказали 
как следѵет?

В. МОЛОДЦОВА.

НА ЗАД50РІІАХ
Сегодня мы узнали: «эко

логическую сесрию» пере
несли на неопределенно^  
время. Почему? Или деп 1!** 
таты не могут предложить 
кардинальных мер по улуч
шению экологического с о 
стояния? Много мы читали 
в вашей газете о том, как 
старались руководителе 
города, депутаты разных 
уровней обратить внимание 
на Первоуральск в масшта
бах страны. Но, похоже, 
б е з  толк.у. Случайно попал
ся на глаза октябрьский н о -’ 
м ер «Экономики и жизни». 
Там опубликованы списки 
городов с наиболее небла
гоприятной санитарно-гигие
нической и экологической 
обстановкой. Нет нас тем и 
в помине. Омск, Рязань, 
Тбилиси, Кутаиси есть, а 
наш, продымленный П ерво
уральск, видимо, будет сво
ими силами бороться за 
выживание.

Г. АНДРЕЕВА,
Л. ПО П О ВА  и другие.



ft ПО СЛЕДАМ СОБЫТИЯ
Пережив ажиотаж с элготовкой кар

тофеля, горож ане приступили к засол 
ке капусты. Но, несмотря на выросшую  
почти в три раза цену, видимо, не ми
новать оч ер ед ей  и за этим овощ ем . 
П олож ение усугубляется тем, что оч е
реди  продвигаются м едленно: каіждый 
вилок продавцам приходится очищать 
от верхних листьев, как это требует  
ГОСТ. Да и встретить капусту в мага
зинах в начале октября м ож но было 
не каждый день. Неизвестно, сколько 
бы продолжалась эта картина, если бы 
в минувшую пятницу в редакции не 
появился взволнованный директор гор- 
пищеторга В. Ф. Жидко.

ПЕТРУШКА
С
«ПОДАРКОМ»

— По графику ещ е 7 октября сов 
хоз «Первоуральский» долж ен  был по- 
ставить для торговли всю капусту, с е 
годня у ж е 12-е, а 400 тонн так и не 
отправлены в торговую сеть, — начал 
разговор Валерий Ф едорович. — Зато 
все эти дни капуста грузится в вагоны 
для отправки в Качканар. Вот сейчас на 
станции полным ходом  идет погрузка, 
зато в гор оде  практически нет ни вил
ка.

На ж ел езн одорож ной  станции, дейст
вительно, царило оживление. У четырех 
открытых вагонов насчитали 12 машин 
с кузовами, полными вилков: качканар- 
цы не теряли времени, загружая ваго
ны продукцией совхоза «П ервоураль
ский». Хотя в тот день горпищ еторг по
лучил с утра 18 тонн капусты из недо
данных ем у 400.

— Мы отправляем на сторону только 
излишки продукции, —  пояснил подъ
ехавший к станции директор совхоза  
И, В. Н овоселов. — Эта капуста сорта  
«амагер», горпищ еторг е е  уж е не б е 
рет, так как все пол ож енное на хране
ние им уж е залож ено.

Небольшая справка для неспециалис
тов. Д ел о  в том, что «амагер» нельзя  
отправлять в торговлю сразу с поля, 
этот сорт долж ен дозр еть  в хранили
щах. На осенню ю  засолку, как правило, 
идут сорта «слава» либо «пбдарок». 
Была бы согласна с рачительным хо
зяином совхоза: чем пропадать излиш
кам, которые гор оду  не нужны, лучше 
продать их на сторону, тем б о л ее , по 
лвойной цене. Хозяйству от этого вы
года. Но не хочется соглашаться. Сна
чала свой город, который тебе помога
ет и в посадке, и в прополке, и в у б о р 
ке, накорми, выполни п ер ед  ним дого
ворные обязательства, а потом уж вы
году ищи.

Вот и приходится порой нашей тор
говле из-за необязательности постав
щиков изыскивать пути, чтобы не оста
вить город б е з  запасов. Так было нын
че с картофелем, когда из-за срыва 
договоров на поставку совхозами под
ш еф ного Ачитского района руководи
телями торговли в срочном порядке

были найдены новые компаньоны. Так 
происходит с закладкой свеклы, когда 
совхоз в последний момент сказал: «На 
меня не рассчитывайте». Нашли с боль
шим трудом нового поставщика с Кур
ганской области.

В одиночку бьется торг, чтобы по
ставляли капусту по графику и ГОСТу. 
Нет ни того, ни другого. Графики дав
но все сорваны, непонятно, для кого 
они составляются и зачем, если каждый 
год такая петрушка с ними происходит. 
Практически в октябре лишь два дня 
количество завезенной капусты соответ
ствовало намеченному. В остальные дни 
не превышало 80—90 тонн. С ГОСТами 
та ж е самая история. Везут капусту с 
полей, не сняв с нее ни одного листка. 
Вот и приходится на б а зе  при закладке, 
а также продавцам каждый вилок о б 
рабатывать. А потом листья вывозить 
на свалку, задействовав транспорт при 
таком деф иците бензина. Хотя по д о 
говору это дел о  совхоза. Торговли 
ж е — только принять готовую к хране
нию или продаж е продукцию.

Иван Владимирович Новоселов при 
предъявлении этих претензий заверил, 
что оплатит торгу работу по очистке 
капусты и вывозке листа. Правда, на 
бум аге обещ ание оформить не спешит, 
■ж как заверяет, что и слова д о ст а 

точно. Насчет слова не знаю, а вот 
убытки горпищеторга подсчитать не
трудно. Чтобы заложить 1700 тонн ка
пусты, ему пришлось очистить и вы
везти на своем  транспорте 510 тонн (!) 
листа. Каждый день на разгрузке и за 
кладке в помощь торгу трудились 40— 
50 рабочих с промышленных предприя
тий, а также учащиеся ГПТУ. За то, что 
они, к примеру, «пинали воздух» .12 ок
тября, им горпищ еторг все равно запла
тил по средн ем у заработку. И это не 
считая, что сами работники торга в пе
риод закладки работают на совесть.

Они поставлены в такие условия, ко
гда их законные требования везти с 
полей зачищенную по ГОСТу капусту 
воспринимаются руководством совхоза  
как отказ вообщ е принимать ее. Имен
но, так случилось в пятницу 12 октября. 
Сказав утром И. В. Н овоселову, что 
больш е ни одной машины с листом не 
примет, В. Ф. Ж идко оказался в вино
ватых, а машины тут ж е  были отправ
лены на погрузку в Качканар. Попроси
ли работники торга не присылать боль
ш егрузные машины, так как сейчас вся 
капуста идет сразу в магазины и им 
просто не под силу принять 8—9 тонн—  
Иван Владимирович тут ж е извещ ает  
редакцию  газеты, что капусту у него не 
принимают и он вынужден за субботу  
и воскресенье 90 тонн опять отдать на 
сторону. Товаровед Т. Б. Гладкова по
яснила, что ни от одной машины, при
ш едш ей на базу, они не отказались и 
не ушли дом ой , прк^ шла продукция  
с полей. Они просто попросили войти 
в их положение.

Сколько ещ е будут продолжаться  
такие «деловы е игры», никому не из
вестно. Раньше проблемами закладки  
занимался специальйо создаваем ы й на 
это время штаб руководителей. Нынче 
это был, скорее, почетный орган, кото
рый собирался раз в две недели, но 
руководителя торга туда не приглаша
ли. Какие вопросы решались на за с ед а 
ниях, неизвестно. Какие проблемы  и 
как их реш ает торг, результат налицо: 
практически все овощи уж е заложены  
в хранилища. Но какой ценой!

С. КОСТАЛЬГИНА.

МАКСИМКА 
ХОДИТ В САДИК

■в ЧИТАТЕЛЬ — ГАЗЕТА

По пути в новый год
«Какой быть газете в новом году?» Этот вопрос 

волнует нас, работников редакции, и, надеемся, вас, 
дорогие наши читатели Потому в воскресный день во 
многих квартирах раздались телефонные звонки. Наш 
корреспондент провела экспресс-опрос.

Порадовало, что все отвечающие были добр ож ел а
тельны. большинство из них ответили, что газета стала 
интересной и их вполне устраивает. В новом году они 
хотели бы видеть ее такой же. Часть читателей, среди  
них Балаганова, Сумная, Набоков, Игошина, и другие 
пожелали газете полнее освещать жизнь города, боль
ше рассказывать о людях. Новотрубник Галицких от
метил, что с удовольствием читает «Газету в газете»  
и хотел бы видеть ее в будущ ем году Были и более  
расширенные конкретные ответы. Вот они:

Ю. Я. Коршев:
— Люблю газету всегда

с удовольствием читаю ее. 
И даж е более 20 лет сотруд
ничал — печатались мои 
рисунки. Газета стала ин
тересной, но стало много 
критики, неужели нет в 
нашей жизни положительно
го? Правда, появилась руб
рика «Акция «Доброта», хо
рошо, если она приживется. 
Н адо публиковать и больше 
материалов о здоровом о б 
разе жизни, о культуре. 
Жаль, что не стало «Л ите
ратурной страницы». Н ра
вится, что печатается «Н а
родный календарь». Пусть 
все это будет и в новом 
голу.

Р. Г. Грищенко:
—  Считаем газету семей

ной. Выписываем 20 лет. 
Бабуш ке нашей 84 года, 
и газета для нее единствен
ный источник информации о 
городе. Я скоро начну рабо
тать социальным работни
ком и наверняка буду  чи
тать газету своим старич
кам и старушкам. Пусть га
зета остается такой, какая 
она есть — интересной, от

ражающей жизнь города.
А. Н Диденко, рабочий 

цеха № 4 НТЗ:
— Пусть больше будет  

гласности' во всех областях. 
И надо писать журналистам  
больше на семейную тему. 
У меня два сына, один ж е
нат, а второй еше холост. 
Нам очень хочется, чтоб 
они были хорошими семья
нинами. Пусть читают в 
своей газете, что такое хо
рошая семья, как вести се 
бя в той или иной ситуа
ции, как воспитывать дет й 
и интепесно проводить F o e -  
мя. Отмечу, что газета 
стала интереснее, читабель
нее, особенно за последний  
год. Выписываю ее 25 лет 
и буду получать в новом 
году.

Н. Е Евдокимова, работ
ница НТЗ:

— Ж елательно больше

материалов на тему культу
ры и больше новостей из 
жизни города. Всегда с 
удовольствием читаю нашу 
газету.

Б. Я. Барвиш, писатель
ница:

— Конечно, газета, как 
все средства массовой ин
формации, в условиях глас
ности стала раскованнее, 
свободнее, эмоциональнее, 
одним словом, интереснее 
не только тематически, но 
и стилистически. Эти пере
мены радуют, но Люрчает, 
что не стала выходить 
«Литературная страница». 
Считаю, что изначальную  
тоадицию надо возродить. 
Ж елаю  коллективу газеты 
в новом году новых твор
ческих удач и находок.

Д . И. Ж уж ков, пенсионер
—  Газета хорош ая, но 

уж е оскомина от материя 
лов о преступлениях. Для  
пожилых людей, а их ин
тересы тож е надо учиты 
вать, нужны публикации на 
исторические темы, напри 
мер, с удовольствием чита.к’ 
фронтовые воспоминания 
Больше надо тем и о нрав 
ственноети, пусть моло
деж ь читает. Й еще, поль 
зуяеь случаем, хочу ска
зать: не меняйте название 
газеты, оно уж е стало род 
ным для нас, ведь я е щ е  
до войны получал эту га
зету.

Итак, разные и схож ие мления довелось выслушать. 
Нам и хочется сделать газету еще более разносторон
ней, читаемой, и мы постараемся учесть все ваши по
желания. дорогие наши читатели. Разговор о «Газете- 
91» не закончен. Пишите нам. Все это пом ожет сд е 
лать газету интересной.

Опрашивала В. Д Е М И Д О В А .

УВАЖАЕМЫЕ ПЕРВОУРАЛЬЦЫ! 
ВЫПИСЫВАЙТЕ, ЧИТАЙТЕ ГОРОДСКУЮ ГАЗЕТУ!

ЕЕ ГОДОВАЯ ПОДПИСКА 9 РУБЛЕЙ 96 КОПЕЕК, НА ПОЛГОДА —  4 РУБЛЯ 98 
КОПЕЕК, НА ТРИ МЕСЯЦА — 2 РУБЛЯ 49 КОПЕЕК. ЗАПОЛНИТЕ ЭТОТ АБОНЕМЕНТ 
И ЗАЙДИТЕ В БЛИЖАЙШЕЕ ОТДЕЛЕНИЕ СВЯЗИ, ВЫ БУДЕТЕ ИМіЕТЬ САМЫЙ НА
ДЕЖНЫЙ, ОБЪЕКТИВНЫЙ И НЕЗАВИСИМЫЙ ИСТОЧНИК ИНФОРМАЦИИ О ГОРОД
СКОЙ ЖИЗНИ!

29 июля мы узнали, что 
такое горе. Наш четырех
летний сын Максимка выпал 
с балкона пятого этажа. 
Незнакомый владелец авто
мобиля помог довезти его 
до больницы. А там не
сколько часов за операци
онным столом делал все 
возможное и невозможное 
хирург' А. П. Коптяков. 
Дальш е, не считаясь со вре
менем, мальчика лечили, по
стоянно держ али под своим 
контролем врачи В. П. Н е
стеров, И. Г. Важенин, дру
гие. И вылечили. Максим 
уж е ходит в садик.

зольниковы.

Комсомольская путевка 
привела когда-то Лидию  
Ивановну Набиеву в д еся 
тый цех Новотрубного заво
да. Точнее, в строящиеся  
его корпуса. Так и осталась  
здесь — осваивать ново
стройку. Профессия у нее — 
стропальщик.

Фото А. КАДОЧИГОВА.

Ф, СП-І Министерство связи СССР  
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■ КАБИНЕТ ЗДОРОВЬЯ

П у т ь  к  д о л г о л е т и ю
( Продолжение.

Начало в t b t k  174, 179).
Стресс — это ответ орга

низма на любые, предъяв
ленные к нему требования. 
Различают три вида стрес
са: эмоциональный, физиче
ский, смешанный. Они име
ют не одинаковую степень 
воздействия на организм, 
что можно измерить в бал
лах. Например: смерть суп
руга — 100 баллов, р а зв о д . 
— 73 балла, крупная раз
молвка супругов — 65 бал
лов, смерть близкого родст
венника —  63 балла, ж е
нитьба — 1 50 баллов, бере
менность — 40 баллов, рож 
дение ребенка — 39 ба ллов, 
укол на. пенсию — 45 бал
лов. повышение на службе  
— . 29 баллов, даж е уход в 
отпуск имеет свое стрессо
вое воздействие в 13 бал
лов, и даж е миль/е сердцу 
новогодние праздники при
носят в нашу жизнь стресс 
в 12 баллов и т. д.

Критическая сумма бал
лов — 300 в год, то, .есть 
возможен срыв приспособи
тельных механизмов 'орга
низма, возможно развитие 
того или иного заболевания. 
Как ж е уменьшить вредное 
влияние стрессов на орга
низм?

Ерть две возможности: из
бежать стрессовых ситуаций, 
что, конечно/не всегда воз

можно, изменить реакции 
организма на стресс, то есть 
приспособиться к ситуации, 
простые советы:

Дружелю бное отношение 
к людям.

Д р уж бу  с «трудными» 
людьми лучше не заводить  
вообще.

В каждом виде деятеле, 
ности есть’ своя вершина. 
Достигайте своей вершины 
и ею довольствуйтесь. Этот 
совет особенно полезен ра
ботникам творческой иител- 
лигениииусклонным к «са
моедству».

Н ужно ценить радость  
подлинной простоты ж из
ненного уклада. Тут много 
радостей, которые мы так 
мало ценим. А надо радо
ваться тому, что небо голу
бое, что снег скрипит под 
ногами, что дети смеются, 
что хлеб вкусно пахнет. На
до стремиться к простоте в 
поведении. Помните, напы
щенность вызывает в людях 
раздражение.

Вступая в спор, дискус
сию, разбирая какой-то 
конфликт, надо подумать, 
стоит ли вообще сражаться  
(совет о пользе молчания). 
Сейчас, как никогда, много 
ярко окрашенных эмоцио
нально дискуссий. Отшу
мев, они часто не приносят 
улучшения в нашу жизнь.

Умейте отвлекаться. По

стоянно концентрируйте вни
мание на светлых сторонах 
жизни.

В минуты сокрушительных 
поражений и неудач вспо
минайте ваши былые успе
хи.

Если предстоит удручаю
ще неприятное дело, то луч
ше его не откладывать. Д е 
лать сразу.

Лицам с разным типом 
личности можно дать и ин
дивидуальные советы. Так, 
для меланхоликов,. для ко
торых характерны слабость 
нервной сйстемы, высокая 
чувствительность, боязли
вость, нерешительность, 
тактика избегания стрессов 
самая оптимальная.

Холерик, человек с силь
ной, но неуравновешенной 
нервной системой, в стрессо
вой ситуации может крепко 
отругать, а иногда и поко
лотить. И, конечно, все вы 
читали, что в Японии на 
предприятиях выставляют 
чучело начальника, которое 
при желании может поколо
тить любой работник и та
ким образом снять ст.ресс.

Флегматики — лица с 
сильной, но инертной нерв
ной системой, могут снять 
стресс с помощью физиче
ских упражнений.

Г. БОГУТА, 
врач-терапевт,

(П родолж ение следует).

1 Т- *-.

.„И ПУСТИЛИСЬ н о г и  в п л я с . Ф оте А. КРЫЛОВА.

П Р О В Е Р Ь Т Е  П Р А В И Л Ь Н О С Т Ь  О Ф О Р Л Ш Е Н И Я  

А Б О Н Е М Е Н Т А !

На абон ементе  д о л ж е н  быть  про ст авлен оттиск кассовой 
машины.

' П ри  оф орм ле н ии  подписки (пе ре ад ресовк и)  без кассовой 
маш и ны  на або нементе  п р ост авляет ся  оттиск  ка ленда рно го  
ш тем пе ля  отд ел ен и я  связи.  В этом случа е  абонемент  вы д ае т 
ся подписчику с квитанцией об о п л а т е  стоимости подписки 
’(пер еад ре совк и) .

Д л я  о ф о р м ле н и я  подписки на г азе ту  или ж ѵ р я а л ,  а т а к 
ж е  д ля  пе реадресования  изд ания  б ла н к  абонемента  с доста-  
вочной кар точкой з апо лня ется  подписчиком чернилами,  р а з 
борчиво,  без  сок ращени й,  в соответствии с условиями,  из ло 
же н н ы м и  в к а т а л о г ах  Сою зпечати.

З а п о л н ен и е  месячных клеток при п ереад ресован ии  и з д а 
ния, а т а к ж е  клетки «ГІВ— М Е С Т О »  про изводится  ра бо т н и 
ками п р е д л р и я і и й  связи  и С ою зп еч ат и,  -~

Ф И Л Ь М , Ф И Л Ь М .,,
Кинотеатр «Восход». 18, 19 октября «КРОВНЫ Е  

УЗЫ». Сеансы: 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21 чаг.
Кинотеатр «Космос». 18 октября «ДЕВОЧКА И 

КРО КО ДИЛ». Сеансы: 9-30, 13, 15 чаг, «ОТПЕТЫЕ  
МОШ ЕННИКИ» в 19 часов. Видео: «ПИРАТЫ » в 11 

,и 17 часов. «ПЛОТЬ И КРОВЬ» в 21 час, 19 октября 
«КАШ ЕЙ БЕССМЕРТНЫЙ». Сеансы: 9-30, 13, 15 час. 
Видео; «ПИРАТЫ » в 15 часов. Встреча с сексопатоло
гом Ю. Гавриловым, видеофильм «ПОРКИ» в 17 и 
21-30 час.

Видеосалон клуба имени В. И. Ленина.' 18 октября 
«СИСТЕМА СТРАТЕГИЧЕСКОЙ ОБОРОНЫ » (4 часть) 
в 19 часов, «КАЛИГУЛА» (2 часть) в 21 час.

Д В О РЕЦ  СПОРТА 
ИМЕНИ 5 0 -л ети я  ВЛКСМ

24 ОКТЯБРЯ ГАСТРОЛИ
Основатель группы «ЛАСКОВЫЙ МАЙ», автор 

песен «Бепвіѳ. розы», «Седая ночь», «Ненужный 
пес» «Глупые снежинки», «Розовый вечер» и др.

СЕРГЕИ КУЗНЕЦОВ 
в новой программе представляет САШКУ ПРИКО, 
группу «МАМА», группу «ДЖОКОНДА», солиста 
АНДРЕЯ ПЛОТНИКОВА.

А также солистов и коллективы М еж дународ
ной детской студии для творчески одаренных 
детей и подростков «ШКОЛА ЗВЕЗД».

Начало концертов 24 октября в 18 и 20 час, 
30 мин.

Билеты предаю тся в кассах Дверца спорта е 
8 д о  22 часов.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ 
НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА

МУЗЫКАЛЬНО-РАЗВЛЕКАТЕЛЬНАЯ ПРОГРАМ
МА ДЛЯ ДЕТЕЙ И ВЗРОСЛЫХ

«СЧАСТЛИВЫ Й СЛУЧАЙ»
БУДУТ РАЗНЫЕ СОРЕВНОВАНИЯ:

в «еагіогах-скоіроходах» состязания, 
лотерея для любителей,
концерт «Ералаш» — для всех зрителей (ра

зыгрываются детский велосипед и игрушки). 
ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ 21 ОКТЯБРЯ В 17 ЧАСОВ.
А вдруг вам повезет?
Билеты продаются в кассе Дворца культуры.

—  * * *

. 20 ОКТЯБРЯ

АУКЦИОН
« Д Р У ЗЬ Я  мои —  книги»

Ответив на несколько вопросов, вы станете о б 
ладателями книг Д. Карнеги, А. Ахматовой, 
Л. Толстого и др, Начало в 17 часов.

« * *
ВЕЧЕР ОТДЫХА «В КРУГУ ДРУЗЕЙ» ИЗ ЦИКЛА

«ДЛЯ ТЕХ, КОМУ ЗА 30...» НАЧАЛО В 19 ЧАСОВ.

Билеты продаются в кассе Дворца,

ВНИМАНИЕ! 
ДОМ м о д ы  
ОКАЗЫВАЕТ

НОВЫЙ ВИД УСЛУГ:

Я  вязание трикотажных изделий ручной вязкой 
нз материала заказчика.

Вам также помогут выбрать модель, произве
сти расчет петель для начала вязания,*

Ц| построить чертеж изделия по фигуре,
Ф  помогут вывязать образец вязки,
#  предложат различные журналы.
Адрес: ул. Ленина, 31.
Понедельник, вторник с 16 час. 30 мин. до 

20 час.; среда, пятница с 9 до 13 часов.

МЕНЯЮ 
КВАРТИРУ

однокомнатную 1 8  кв. м,
4-й этаж  (в новом доме), в 
г. Сухой Лог на равнпцен- 
ную или дом в Первоураль
ске. Обращаться: ул. Труб
ников, 44—136.

Меняется частный дом на
2 —3-комнатную квартиру. 
Имеется газ, гараж, баня, 
огород. Обращаться: Пос. 
Билимбай, ул. Ж данова, 7 
(по смене «С»).

Две однокомнатные квар
тиры новой планировки по 
17,6 кв, м на 6 и 9 этажах  
в черте города на 3-комнэт- 
ную квартиру. Обращаться: 
ул. Цветочная, 6, ' кв, 50 
после 18 часов или по тел.
3-12-63.

2-комнатную кооператив
ную улучшенной планиров
ки, 30,5 кв, м. 3-й этаж, 
(выплачено 71%) на две 
однокомнатные без компен
сации, одну можно на Д и
насе, СТИ. Обращаться: ул. 
Трубников, 46—24.

3-комнатную кооператив
ную 42 кв. м с застеклен
ной лоджией (полностью Оп
лаченную) иа частный дом 
не менее 45 кв. м в черте 
города. Обращаться: ул. 
Советская, 29— 12.

3 комнатную 36 кв. м на
7-м этаж е на 2-комнатную  
в 8-м микрорайоне и ком
нату с соседями или гости
ничного типа. Обращаться: 
ул. Ленина, 39—27.

2-комнатную в г. Сверд
ловске на З-комнатную в 
Первоуральске, Обращаться: 
пп. Космонавтов, 17/18, кв. 
28 с 18 до 21 часа.

4-комнатную 60 кв, м но
вой планировки (есть теле
фон) на З-комнатную новой 
планировки и 2-клмнатную  
(можно малогабаритную) 
или на две 2-комнатиые, 
одну новой планировки.
1-й этаж  не предлагать. 
Звонить по тел. 7-66-47 или
2-85-66.

2-комнатную улучшенной 
ПЛАНИРОВКИ с телефоном в 
Первоуральске на 2- или 
однокомнатную з  Перми. 
Звонить по тел. 3-19-60 
после 17 часов.

Меняю частный дом с .га
зовым отоплением в пос. 
ГІервомвйка на 2-комнатную  
кооперативную квартиру. 
Звонить по тел. 2-55-86,
2-S1-16.

МЕНЯЕТСЯ участок в 
коллективном саду на коопе
ративную квартиру. Воз
можны другие варианты. 
Звонить 2-56-01 посла 
18 час.

ТРЕБУЕТСЯ жилплощадь 
в Техгороде. Звонить по 
тел. 2-71-48.

•  Б л а г о д а р и м

В ы р а ж ее м  серд ечн ую  бл а
го д ар н о сть  ц ех ам  № 3, 6 и 
31 Н овотрубного зав о д а , 
р азд ел и в ш и м  с  нам и боль 
У траты  и о к аза в ш и м  помощь, 
в  п о х о р о н ах  м уж а и отц а 
Б а б а н а  Ф и ли п п а Г аврилови . 
ч а .

Р одн ы е покойного.

Редактор В. И, П РУ Д Н И К О В .

КУПЛЮ  новый 2-камер- 
ный холодильник и стираль
ную машину «Вятка-авто
мат» или обменяю на цвет
ной т е л е в и з о р  «Фотон- 
Ц-276». Звонить 2-36-27.

Нашедших водительское  
удостоверени е и техпаспорт 
на имя Зубарева В. Ф, 
просим вернуть за вознаг
раж дение: п. Талица, ул. Та
лица, 1, кв, 109 или по тел. 
3-28-28.

Продается 2-этажный дом  
в п. Талица. Отопление га
зовое. есть приусадебный 
участок, хозяйственные по
стройки. Звонить по тел. 
2-37-02 с 8 до  17 часов, 
кроме субботы  и воскре
сенья.

Газета городского Сокета 
народных депутатов, 

городской организации КПСС, 
коллектива редакции
623100. г, Первоуральск, ул. Чкалова,
18-е. Редактор 2-15-72, заместители 
редактора 2-52-05, 2-14-50, ответет-
венный секретарь 2-14-94, политиче- 
сний отдел 2-17-27, экономический 
отдел 2-53-47, отдел информации 

Ш Я Ш  2-52-83, 2-16-16, 2-96-20. 2-15-09, от
дел писем 2-52-21, 2-14-65, бухгалтер, 
прием объявлений 2-53-71,

П ечать  в ы со к ая . О бъем  1 п л. И ндекс 53825. 
З а к а з  6381 Т ираж  39510. П ер во у р ал ьск ая  типо
г р а ф и я  у п р п о л и гр аф и зд ат а  С вердлоблисполком а 
П ер в о у р ал ь ск , пр. И льича, 26а


